



2号 令和6年4月9日

<学校教育目標>

自ら伸びる ともに伸びる

校長だより

呉市立市阿賀小学校
安宗 誠



就任式・始業式・入学式!

始業式に阿賀っ子に伝えたことは・・・。

「皆さん、進級おめでとうございます。新年度になっても変わらず忘れてはならない心は「感謝」の心です。どんな人も周りからの支えなしでは絶対に生きていくことはできませんね。このことがしっかり分かっている人が、「感謝」を忘れない人・「感謝」を行動に表すことができる人です。しかし、世の中に目を向けると、「感謝」があるとは到底思えない人たちが起こしている出来事を見たり聞いたりします。本当に、本当に心が痛みます。阿賀っ子には全員、1人残らず「感謝」を忘れない人。「感謝」を行動に表すことができる人に育ててほしいと思います。見守りの方に自然と「おはようございます。ありがとうございます。」が言える。そういう人になってほしいです。

今の自分のその行動には、「感謝」の心があるのか?いつもいつも自分を振り返り、この1年も生活して行ってほしいと思います。

新6年生が新年度を迎える準備に大活躍でした(4月4日)



就任式(4月8日)



始業式(4月8日)



入学式(4月8日)

